
 
 

Assemblée Générale du dimanche 23 mai 2010 à Pruno  
(Haute Corse) 

 
 Compte-rendu de réunion 

 
 
 
Ouverture de la séance : 19h 30 
 
 
Communes présentes  
Pruno, Prunay en Yvelines, Prunay sur Essonne,  Prunay le Gillon, Prunete-Cervione,  
Pruniers en Sologne, Pournoy la Chétive, Pournoy la Grasse, Pruniers. 
 
Commmune excusée : 
Prunet et Belpuig  
 
Etaient également présents des adjoints ou conseillers municipaux de ces différentes 
communes ainsi que Mr Bisson Jean Marie de Pruniers en Sologne qui est à l’origine de cette 
amicale 
 
La commune de Prunelli di Fiumorbo avait été invitée à se joindre à nous. 
 
Madame Christiane Marino, Présidente sortante et Maire de Pruniers en Sologne ouvre la 
séance en remerciant Mr Le Maire de Pruno pour l’organisation de ce WE. ainsi que Mr 
Pierre Louis Nicolaï pour son aide. 
 
Le rapport moral fut rapide puisque aucune décision ou proposition n’ont été faite depuis 
notre dernière réunion à Paris en novembre 2009 
 
Le rapport financier fait par J.Paul Tissier donne un solde de 1 257€20 sur le compte bancaire. 
Le règlement des cotisations 2008/2009 est à jour, deux communes n’ont pas encore payé 
2010/2011.  
 
Un remboursement de 106€24 devrait être fait à la commune de Pournoy la Chétive. 
 
Trois tampons encreurs ont été achetés avec le logo de l’Amicale pour une dépense de 80€01. 
Le trésorier et la secrétaire en auront chacun un et le troisième servira de « relais » entre 
présidents…. 
 
Les comptes ont été approuvés à l’unanimité. 
 
 



 
 
Autres sujets abordés : 
 

 La cotisation ne sera pas demandée à la commune de Prunet et Belpuig. 
Proposition acceptée 

 
 Jean Marie Bisson propose qu’une invitation personnelle soit envoyée à Mr Louis 

Aubry de Pruniers le Temple pour notre réunion à Paris en novembre.  
Proposition acceptée  

 
Projets 2011 
Pournoy la Chétive se propose de recevoir l’Amicale en 2011.  
 
 
Mr Poli Charles est élu à l’unanimité Président de l’Amicale des Pruniers de France pour une 
année. Mme Marino lui remet symboliquement le tampon de l’Amicale. 
 
 
La séance est levée à 20 h 30 après la traditionnelle remise de cadeaux par différentes 
communes. 
 
 
 
Prochaine réunion lors du Congrès des Maires à la Porte de Versailles à l’automne. 
 
 
La secrétaire,       Le Président 
Marie Line HUMBERT     Charles POLI 


